
На манеже -
работники цирка 
Директор и его команда сохранили первое учреждение культуры города, 
пройдя через немалые трудности 

И настал день торжественно
го представления по случаю 75-
летия Магнитогорского госу
дарственного цирка. Чтобы 
придать ему особую празднич
ность, в магнитогорский цирк 
специально приехал Анатолий 
Марчевский - легенда советс
кого и российского цирка: на
родный артист России, клоун-
мим, единственный в мире об
ладатель золотого Оскара 
(Брюссель). Дважды он работал 
на манеже нашего цирка. Успех 
был просто оглу-
ш и т е л ь н ы й . 
Именно по хода
тайству нашей 
городской комсо
мольской орга
низации Анато
лий Марчевский 
получил звание 
лауреата премии 
Ленинского ком
сомола. Сегодня 
Анатолий Павло
вич - директор цирка в Екате
ринбурге, член совета по куль
туре при Президенте России, 
депутат областной Думы Екате
ринбурга. И - большой надеж
ный друг не только нашего цир
ка, но и директора Петра Во
ронцова. 

Ведущим торжественного 
представления был Анатолий 
Марчевский, как только он по
явился на манеже, стало ясно -
мастер форму не потерял. Гря
нул марш из к и н о ф и л ь м а 
«Цирк», и на манеж под апло
дисменты зрителей вышли все 
работники цирка - оркестр, би
летеры, контролеры, «унифор
ма», слесари, электрики, пожар
ные, работники гостиницы, бух
галтеры, административные зве
нья.. . А когда назвали имя ди
ректора Петра Воронцова, зал 
многократно усилил аплодис
менты. 

Работники цирка немного 
смущались. И то верно: прора
ботав не один десяток лет, они 
не только никогда не выходили 
на манеж, но и не слышали ап-

И в день юбилейного 
представления здесь 
не отступили 
от традиции 
приглашать детей 
на благотворительной 
основе 

лодисментов в свой адрес. А 
ведь цирк для них не только 
работа - это их жизнь, непрос
тая, но любимая. И может, впер
вые в жизни они получили цве
ты именно от артистов. Их пре
поднесли артисты программы 
«Пять континентов», которая с 
блеском работает в эти юбилей
ные дни на нашем манеже. 

Яркие цирковые номера пере
межались с поздравлениями. 
Зазвучала мелодия - гимн муш
кетеров о том, как они радуют

ся «красави
це и кубку, 
счастливому 
клинку», и на 
манеж цар-
с т в е н н о 
вышла краса
вица-лошадь, 
а на ней в пла
ще и шляпе 
мушкетера... 
мэр города 
Евгений Кар

пов. Легко сошел с лошади, ска
зав, что «цирк есть цирк» и его 
поздравление будет в стихах: 
«Сегодня в цирке юбилей, при
мите поздравления, ровесник 
города родного встречает день 
рождения. И я на этом скакуне 
под бурные овации спешу по
здравить циркачей от всей ад
министрации». Стихи имели 
продолжение, но главное: «Же
лаю цирку жить, приходить 
сюда с семьей вместе». 

Не менее красочным был вы
ход на манеж и председателя 
городского Собрания Алексан
дра Морозова . З о л о ч е н ы й 
трон-носилки бережно несли 
«рабы», вокруг вились, как яр
кие змейки, красавицы в вос
точных нарядах. А на троне 
Александр Морозов в чалме, 
парчовом халате... Поздравив с 
юбилеем, Александр Морозов 
сказал, что Украина справедли
во гордится В о р о н ц о в с к и м 
дворцом в Алупке (Крым), но 
у нас в Магнитогорске тоже 
есть дворец Воронцова: потому 
что за 28 лет Петр Воронцов и 

его команда сохранили цирк, 
пройдя через немалые органи
зационные и материальные труд
ности. 

Дальше в сопровождении ох
раны, которая, как известно, 
«встает рано», вышел на манеж 
заместитель председателя проф
кома ОАО «ММК» Олег Обу
хов в костюме посланника коро
ля. И поручение ему было очень 
ответственное: он озвучил по
здравление председателя сове
та директоров ОАО «ММК» 
Виктора Рашннкова, который от 
имени многотысячного коллек
тива металлургов поздравил 
цирк, отметив, что его история 
- яркая страница культуры на
шего города, а сам коллектив 
цирка служит примером безза
ветного служения делу. 

А на манеже один номер сме
няет другой. \ 1 вот, сверкая рос
кошными нарядами,пританцо

вывая, вышли чаровницы-цы
ганки с кавалерами - первыми 
руководителями трестов «Элек
тросеть», «Водоканал», «Теп
лофикация». Возглавлял груп
пу начальник управления жи
лищно-коммунального хозяй
ства Константин Щепеткин. На 
бедрах - цветастые шали с кис
тями, а на устах: «Быть тебе и 
твоему балагану, Петр Алексе
евич, с водой, теплом и светом-
.. .если вовремя будешь платить 
по установленным тарифам. 
Словом, «позолоти ручку». Но 
подарок цирку все-таки принес
ли, и щедрый. На юбилее слова 
поздравления цирку высказали 
представитель компании «Рос
цирк» Анатолий Воробьев, ди
ректор Н и ж н е - Т а г и л ь с к о г о 
цирка Валерий Васильев, ди
ректор Екатеринбургского цир
ка Анатолий Марчевский и зас

луженный артист Грузии, обла
датель «Золотой розы» прези
дента Грузии Гия Эрадзе: 

- Спасибо, Петр Алексеевич, 
что сохранил цирк. Все артис
ты компании наслышаны о гос
теприимстве твоего цирка, лю
бят ездить в Магнитогорск с 
гастролями, потому что ваш 
город «цирковой», и в этом не
малая заслуга директора и его 
сплоченного коллектива. Анато
лий Воробьев зачитал поздрав
ление генерального директора 
компании «Росцирк», народно
го артиста СССР и России, лау
реата Государственной премии 
России Мстислава Запашного. 
Марчевский подарил «загадоч
ный» чемоданчик немалого раз
мера, коллеги - оргтехнику для 
гостиницы, а Гия Эрадзе - су
вениры от артистов и роскош
ный компьютер, добавив, что 
это то, о чем мечтали в цирке. 

Зал был полон, рукоплескали -
иначе не скажешь. Было много 
детей из детского дома, домов-
интернатов: и в день юбилейно
го представления здесь не от
ступили от традиции пригла
шать детей на благотворитель
ной основе. 

Про программу «Пять конти
нентов» говорить не приходит
ся. Выражаясь сегодняшним 
языком - это супер. 

А после представления был 
фейерверк. Повод значитель
ный: п е р в о м у у ч р е ж д е н и ю 
культуры нашего города испол
нилось 75 лет. Немногие клубы 
и дворцы «дожили» до этих лет, 
а цирк живет. И пусть здрав
ствует и радует. И тогда взрос
лые вспомнят детство, а дети 
поверят в то, что чудеса все-таки 
бывают... 

Лидия РАЗУМОВА. 

Замполит остается 
на линии огня 
КЛУБ 

В 1931 году из Златоуста в Магнитку прибыла пере
движная стрелковая школа, которая дала начало боль
шому снайперскому делу, существующему по сей день. 
С тех далеких пор соревнования в меткости стали 
неотъемлемой частью спортивной жизни города. 

Сейчас спортивно-стрелковая секция существует в Доме 
обороны, и пострелять может прийти любой желающий стар
ше 11 лет. Виктор Гринимаер, начальник клуба, помнит, как 
недавно пришел одиннадцатилетний мальчонка, горящий же
ланием попасть в мишень, но не смог справиться с «пневмати
кой». Тогда тренер клуба посоветовал ему немного подож
дать и «прописал» ему самые простые упражнения. 

Сам Виктор Александрович с детства не расстается со 
спортивным стволом. Стрельба - важнейшая часть военного 
дела, которому Виктор Александрович отдал 24 года жизни. В 
1990 году он уволился из воинской части, но армейский харак
тер привел его в Магнитогорскую оборонную организацию. 

Первое, что должен сделать новобранец секции, - усвоить 
важные заповеди техники безопасности: нельзя стрелять из 
неисправного оружия, заряжать, а уж тем более нажимать на 
спусковой крючок без команды, оставлять в пистолете или 
винтовке патроны и находиться на линии огня. Это только 
малая часть правил. Таблицы с такими «нельзя» развешаны в 
каждом кабинете РОСТО, но инструкции все же иногда нару
шают. 

Как-то в клуб пришли работники администрации, некото
рые раньше даже не держали оружие в руках. Одна из жен
щин никак не могла справиться с пистолетом и повернулась за 
помощью к коллегам, наведя на них ствол, - а это самое глав
ное стрелковое табу. В этом отношении винтовка гораздо бе
зопаснее: она более громоздкая, и непроизвольно направить 
это оружие на человека не так просто. 

Тренер признается, что больше всего посетителей тир при
нимает осенью и зимой, в это время и секция «наполняется», и 
простых любителей становится больше. Главное для Виктора 
Александровича - дать людям понять, что стрельба является 
спортом, а не жестокой игрой. Поэтому мишени в клубе -толь 
ко круги, большие и маленькие, в зависимости от того, из како
го оружия их будут поражать. 

Занимаясь стрельбой, человек закаляет выдержку, вынос
ливость и самообладание. Бывает, ребята, постояв на огневом 
рубеже, откладывают оружие в сторону со словами: «Сегод
ня не мой день». 

В приметы большинство спортсменов не верят, но все зна
ют, что «раз в год и палка стреляет». Виктор Александрович 
неоднократно убеждался в этом и теперь считает, что «выст
релить может даже кочерга». 

Магнитогорский стрелок уверен, что знать азы военного 
дела нужно каждому, особенно тем, кому уготована служба в 
Вооруженных Силах. 

Кирилл СМОРОДИН. 

Пусть музыка будет в каждом доме9 кроме дома напротив. 

«Колобоша» собирает друзей 
NN 

АНОНС 
В воскресенье семейный клуб «Колобо

ша» в ДКМ имени Серго Орджоникидзе от
кроет шестой сезон. 

Дети и взрослые давно атакуют телефоны 
дворца: когда же их кумир соберет своих 
друзей на любимый «супервыходной»? Это 
произойдет 8 октября, в знаменательное вос
кресенье - день рождения Дворца культу
ры металлургов. Радостной вехе будет по
священо немало сюрпризов. 

В фойе откроется выставка по истории 
ДКМ, где собраны самые интересные фото
документы и костюмы самодеятельных кол
лективов, напоминающие о событиях разных 
лет. Будут выставлены рисунки и стихи, ко
торые детишки посвятили Колобоше за вре
мя существования клуба, появятся и новые 
герои с волшебными затеями... Маленьких 
друзей Колобоши порадуют искусством 
юные пары студии спортивных бальных 
танцев «Танцующий город», швеи и модели 
студии «Дочки-матери», вокалисты ансамб
ля «Веселые ногки». 

Приятные неожиданности начнутся еще у 
входа во дворец. Спешащих со своими лю
бимыми чадами родителей встретят вопро
сом: а есть ли среди вас именинники - для 
того, чтобы Крокодил Гена и Чебурашка 
поздравили всех ребятишек с «Днем варе
нья», который совпал с именинами дворца. 

Теперь во дворце есть своя школа анимато
ров, и в новом сезоне у Колобоши появится 
свежая творческая подмога в организации игр, 
развлечений и шоу-программ. Аниматоры в 
костюмах сказочных героев проведут популяр
ную «Детскотеку». Как всегда, ребятишек и их 
родителей ожидают призы, причем для взрос
лых уже готова специальная программа, а ма
лышек ждет игровое оборудование «бебби-про-
менад» - малюсенькие горки, качалки и огром
ные мягкие игрушки. Подготовив батуты и су
хой бассейн, «зарядив» мультики и конкурсы, 
дважды в месяц по воскресеньям Колобоша ждет 
своих друзей, начиная с годовалого возраста. 
Неизменным остается время встреч - с 12 до 15 
часов. Все подробности о встрече с Колобошей 
можно узнать у его помощников по телефонам 
ДКМ: 23-52-02 и 23-51-88. 

За полгода Колобоша проведет шесть встреч, 
потом немного «отдохнет» - небольшой пере
рыв будет связан с периодом новогодних елок. 
А с конца января и до середины мая Колобоша 
вновь устроит встречи в клубе. Не забудет он 
и про главное событие будущего года - 75-
летие легендарного ММК, посвятив юбилею 
металлургов особенную программу. 

Мария ТЕПЛОВА. 

Спеццентр для авто 
ДОРОГА 

В Магнитогорске будет построен специальный центр 
осмотра прибывшего на учет автотранспорта. В ми
нувшую субботу на выездном совещании с руково
дителями УВД и ГИБДД города определена его пло
щадка на пересечении улиц Комсомольская и Бесту
жева, около действующего учебного автодрома. 

Новый центр значительно упростит процедуру осмотра ав
тотранспорта, которая сегодня совмещена с оформлением до
кументов около здания МРЭО ГИБДД на Советской, 4. Совме
щение функций осмотра и оформления документов в одном 
месте на протяжении ряда лет создает крайние неудобства для 
водителей из Магнитогорска, Нагайбакского, Кизильского, Ага
повского и Верхнеуральского районов - около 167 тысяч еди
ниц транспорта. В результате в МРЭО скапливаются огромные 
очереди, машины располагаются на смотровой площадке хао
тично, а процесс регистрации порой отнимает несколько суток. 
К тому же припаркованный около МРЭО автотранспорт серь
езно мешает дорожному движению по одной из главных магист
ралей Магнитогорска - улице Советской. 

Будущий центр для регистрации автомобилей решит эту про
блему. Он будет оснащен современной компьютерной техникой, 
что значительно ускорит процесс осмотра. После его заверше
ния машину можно будет перегнать на стоянку или в личный 
гараж, а затем спокойно ждать оформления документов. Общие 
затраты на строительство центра оцениваются в 7-8 млн. руб
лей. Часть денег планируется привлечь за счет спонсорских 
средств специализированных автотранспортных предприятий 
Магнитогорска. 

Новоселам к новогодию 
КВАРТИРЫ 

Тридцать девять медицинских работников Магни
тогорска до конца текущего года получат новые квар
тиры. 

Сейчас проводится реконструкция двух зданий, в которых 
ранее располагались лечебные учреждения: перепланировка с 
заменой сантехники, электрокоммуникаций, полов и окон начата 
в домах по Уральской, 28 и Рубинштейна, 5. Ранее первое из них 
занимал дневной стационар городской больницы № 4, во вто
ром располагалась онкологическая поликлиника, переехавшая 
в прошлом году в новое специализированное здание онкологи
ческого диспансера. Глава города попросил строителей завер
шить ремонт до нового года. Новое жилье с правом выкупа в 
личную собственность получат медицинские работники первич
ного звена - участковые врачи, педиатры и терапевты Магни
тогорска. Программа реализована на средства муниципалитета 
в рамках национального проекта «Здоровье». Общая сумма зат
рат на жилье для медиков составит около 11 млн. рублей. 

Детсад в Приуральском 
РЕМОНТ 

До марта будущего года детский сад № 3 поселка 
Приуральский дополнительно примет около 70 юных 
воспитанников. 

В середине сентября дошкольное учреждение покинули не
сколько семей, незаконно использовавших часть его помещений 
в качестве жилых квартир. Этого давно добивались магнитогор
ские власти после передачи в прошлом году поселка Приураль
ский из Агаповского района в границы Магнитогорского город
ского округа. Теперь дошкольное учреждение будут использо
вать по назначению. Сейчас там начаты ремонтные работы. Пос
ле завершения ремонта к нынешним 125 юным посетителям дет
ского сада добавятся еще несколько групп ребятишек, давно ожи
дающих своей очереди. Таким образом, посещать дошкольное 
учреждение поселка Приуральский скоро смогут уже 190 ма
лышей. 

Трамвай через пять лет 
ТРАНСПОРТ 

В городское Собрание на рассмотрение депутатов 
поступил проект городской целевой программы мо
дернизации и замены трамвайного парка города на 
2 0 0 7 - 2 0 1 3 годы. 

Общие затраты на ее реализацию оцениваются в 640 млн. руб
лей. Из них более 330 млн. рублей - это средства городского 
бюджета, область готова потратить около 240 млн., а затраты 
федерального бюджета составят чуть более 64 млн. рублей. По 
планам разработчиков программы в будущем году на модерни
зацию трамвайного парка в местный бюджет необходимо зало
жить более 48 млн. рублей. 

Чудо-эффект от «Чуцо-кровати» 
ЗДОРОВЬЕ 

Сеансы в салонах «Чудо-кро
вать» на кровагях-массажерах 
NUGA NEST многие магнито-
горцы на себе уже почувствова
ли. Доказано не на словах, а на 
деле, что это - настоящая оздо
ровительная революция. Бук
вально за несколько сеансов 
«Чудо-кровати» исчезает целый 
букет заболеваний и проблем: 
выравнивается кровяное давле
ние, снижается уровень холесте
рина и сахара в крови, улучша
ется работа печени, почек и же
лудка, очищаются кровеносные 
сосуды. Благодаря уникальной 
конструкции , чудо-кровать 

NUGA BEST расслабляет мыш
цы спины, высвобождает защем
ленные нервные окончания, нор
мализует состояние внутренних 
органов, в частности, способ
ствует очищению кишечника и 
улучшению его работы - из 
организма выводятся шлаки и 
токсины. Взрослые забывают об 
остеохондрозах, дети - о сколи
озах. Женщины, воспользовав
шись антицеллюлитной подуш
кой, худеют, хорошеют, приоб
ретают свежий цвет лица. Муж
чины после нескольких сеансов 
забывают о простатите. Не ве
рится? Вот только несколько от-
зывов из журнала в салоне 
«Чудо-кровать». 

Ольга, 34 года: «Казалось 
бы, в моем возрасте не должно 
возникать проблем со спиной -
однако иногда я не могла даже 
наклониться над краном, такие 
были боли. Не знаю, что про
изошло в моем организме, но 
буквально после трех сеансов 
в салоне «Чудо-кровать» боли 
исчезли. Как исчезают теперь 
лишние сантиметры на талии -
вкупе с диетой я начала «при
нимать» сеансы антицеллюлит
ной подушки в салоне «Чудо-
кровать». 

Игорь, 32 года: «От работы 
за компьютером постоянно бо
лели глаза. В салоне «Чудо-

кровать» предложили поле
чить глаза с помощью нефри
тового проектора. Результат -
ни красноты, ни слезоточивос
ти, снизилось чувство устало
сти глаз и улучшилось зрение». 

Тамара Г р и г о р ь е в н а , 62 
года: «Всю жизнь мучилась 
псориазом ног. После десяти 
сеансов на « Ч у д о - к р о в а т и » 
увидела явное улучшение». 

Ирина Владимировна, 49 
лет : «В п о с л е д н и е м е с я ц ы 
страшно болела голова - при
нимала до пяти обезболиваю
щих таблеток каждый день . 
После трех сеансов массажа 
« Ч у д о - к р о в а т и » ч у в с т в у ю 

себя великолепно - забыла о 
лекарствах. Но самое главное -
спина: такой легкости, как сей
час, я не чувствовала даже в мо
лодости. Хочется не просто идти, 
а бежать». 

Инна Васильевна, 42 года: 
«У меня колит - как, впрочем, у 
многих женщин в моем возрас
те. Не нерила рекламе, но мас
саж «Чудо-кровати» решила по
пробовать и осталась очень до
вольна: чистка кишечника нача
лась уже после пятого сеанса». 

Полина Анатольевна , 55 
лет: «Никогда не думала, что в 
свои 55 лет могу чувствовать 
себя молоденькой девчонкой. Но 

после курса массажа в салоне 
«Чудо-кровать» поверила в 
чудо: повысился тонус, в новых 
красках проявился вкус к жиз
ни и даже улучшился цвет лица. 
Можете не верить, но это прав
да. Спасибо «Чудо-кровати». 

Вы тоже можете ощутить на 
себе чудодейственный эффект 
массажера «Чудо-кровать». 
Курс массажа - десять сеан
сов. При покупке повторного 
курса - скидки. В Магнитогор
ске салон «Чудо-кровать» ра
ботает по адресу: ул. Герцена, 
6, каб. 701. Тел. 28-60-59, 46-
04-77 и 8-351-901-29-77. И будь
те здоровы! 
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